

EN EL PRIMER TRIMESTRE DE ESTE AÑO AUMENTÓ 44% EN RELACIÓN CON EL MISMO LAPSO DE 2021

## POR LETICIA RÍOS

de dólares en

Inversión Extranjera Directa (IED), es decir, un incremento de 228 millones de dólares, equivalentes al 40 por ciento, en comparación ciento; España, con 22.85 por ciento, con los 569 millones de dólares y Canadá, con 12.53 por ciento. que ingresaron a la entidad en el mismo periodo del 2021, de acuerdo con información de la Secretaría de Jalisco, Nuevo León, Tamaulipas, Economía federal.

Los resultados de la IED, de enero a marzo de este año, colocan al Edomexentre lasseis entidades del Extranjera Directa en los tres primepaís que recibe mayores recursos privados del extranjero.

El Centro de Estudios de Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados federal señala en su informe institucional, en que la participación del Edomexfue del 4.11 por ciento de mó que durante el año pasado el toda la Inversión Extranjera Directa Edomex recibió mil 624 millones que el país recibió en el primer trimestre del año, la cua sumó más de 19 mil millones de dólares.

inversión privada que llegó al Edomex en el primer trimestre estuvo

urante el primer compuesta en 98.44 por ciento de trimestre de reinversión de utilidades, 10.51 por 2022, el Estado ciento de nuevas inversiones; y, una deMéxicocaptó salida de 71.4 millones de dóalres, 797.6 millones que representó 8.95 por ciento.

Los países que invirtieron capitales en territorio mexiquense del 1 deeneroal 31 de marzo pasado fueron Estados Unidos, con 25.37 por

Las inversiones que en conjunto recibieron la Ciudad de México, Baja California y el Edomex, conforman 41.04 por ciento de todo lo que ingresó al país en ese periodo.

El incremento en la Inversión ros meses del año representa una recuperación, luego de la reducción de este indicador el año pasado.

En el documento correspondiente al 2021, la Secretaria de Desarrollo Económico estatal inforde pesos de IED, es decir, 778 millones menos en comparación con los 2 mil 402 millones de dólares El documento destaca que la registrados en 2020.●



El incremento en la IED en los tres primeros meses del año representa una recuperación".

CENTRO DE ESTUDIOS DE FINANZAS PÚBLICAS

797

• MDD INGRESARON A LA ENTI-DAD DE ENE-RO A MARZO.

## BUENAS CUENTAS

- 1
- Del cuarto trimestre de 2021 al primero de 2022 creció la IED.
- 2
- La inversión se incrementó en 493 millones de dólares.
- 3
- El reporte señala que pasó de 304 a 797 millones de dólares.